



## 役立つ知識が満載！

「土浦市消費生活展2008」が、亀城プラザで行われました。会場を訪れた人々は、消費生活に役立つ情報を紹介したさまざまなパネルを、真剣に見入っていました。(5月24・25日)



## 中心市街地から“元気”と“にぎわい”を発信

中心市街地から“元気”と“にぎわい”を発信しようと、「土浦まちなか元気市」がうらら広場で行われました。会場では、食を中心としたイベントで盛り上げようと、つちうらカリー物語の認定カレー店の出店や地元の新鮮な野菜などを販売。また、ステージでは和太鼓の演奏やダンスが披露され、多くの家族連れなどでにぎわいました。

(5月25日)



## 色とりどりのサツキが数多く展示

「第40回土浦皋月まつり」が、新治ショッピングセンターさん・あぴあ、まちかど蔵「大徳」で行われました。会場では、会員が丹精こめて育てた赤や白、ピンクなどの色とりどりのサツキが展示され、訪れた人々の目を楽しませていました。また、さん・あぴあでは、サツキの即売会や栽培に関するチャリティ講習会、無料診断なども行われました。(5月29日～6月3日)



## 実践さながらに水防訓練

「水防訓練」が桜川河川敷で行われました。梅雨入りを前に水防工法の技術を習得するため、消防本部や消防団、自主防災組織などから938人が参加し、堤防に亀裂や漏水が起きたと想定して月の輪、折り返し、積み土のうなど、さまざまな工法を実施。当日は雨も強く、参加者たちは実践さながらの状況で、大雨や洪水に対する訓練に取り組んでいました。 (5月31日)



## 趣味を楽しみながら 生きがいづくり

「高齢者趣味クラブ芸能発表会・作品展示即売会」が、亀城プラザで行われました。芸能発表会では、市内の6つの高齢者趣味クラブから123人が参加し、民謡や民舞、詩吟、謡曲、詩舞、ダンスの日頃の練習成果を披露。また、作品展示即売会では書道や陶芸、手芸などのたくさんの作品が展示され、たくさんの人たちが訪れました。 (6月6日)



## 湖畔のさわやかな風を満喫

「第14回霞ヶ浦一周サイクリング大会」が、水郷公園を発着点に行われました。阿見町、美浦村、稻敷市、行方市、小美玉市、かすみがうら市の霞ヶ浦湖畔を走る約90kmのコースに、県内外から約500人が参加。参加者たちは、自然と湖畔を吹き抜けるさわやかな風を満喫しながら、それぞれのペースでサイクリングを楽しんでいました。 (6月8日)